



Queremos dar Información por parte de éste ayuntamiento de las actuaciones que se están tomando para retener la propagación del COVID-19 y a su vez agradecer el comportamiento que están teniendo todos los vecinos de nuestra localidad:

- Se han realizado los **test privados** en la residencia como prevención para las posibles acciones a tomar y poder proteger a nuestros mayores. Damos las gracias al médico Juan Carlos y la enfermera Fuencisla, la dirección de la residencia y todos los sanitarios del centro de salud por su apoyo.
- **Desinfección** diaria desde hace más de dos semanas con apoyo del camión de la comunidad de Fuentidueña y de los empleados del ayuntamiento.
- Se ha puesto un **segundo coche** en el centro de salud para facilitar la atención domiciliaria, el cual nos lo ha cedido durante el tiempo que dure ésta situación la comunidad de Fuentidueña, a la cual agradecemos su apoyo.
- Se ha preparado la **vivienda** del secretario y **Bankia** nos ha dejado las dos viviendas del centro familiar para tenerlas acondicionadas por si se necesitaran para los sanitarios.
- **Voluntari@s** de nuestra localidad han realizado pantallas faciales y ahora están haciendo batas.
- Agradecer **a las personas y empresas** que de manera desinteresada han donado distintos elementos de protección.
- Estamos **estudiando tomar otras medidas** que ya iremos comunicando para evitar la propagación, todo esto unido a la colaboración que tienen que seguir prestando nuestros vecinos saldremos adelante.

Todo esto se está realizando en coordinación con el **centro de salud, residencia y guardia civil.**

Todos unidos podremos salir de ésta situación.

QUEDATE EN CASA. TODO VA A SALIR BIEN